
 

Stadt Weißenfels      14.12.2023 
Fachbereich III 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 194/2023/1 
  
von  Zwirnmann, Monika 
 
am 21.11.2023      im Ausschuss für Schule, Soziales, Jugend und Sport 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
Frau Zwirnmann wünscht Aufklärung des ihr zugetragenen Sachverhaltes, dass mit Wegfall 
der kostenfreien Parkplätze an den Badanlagen die Nutzung der Parkflächen in der Straße 
Am Güterbahnhof kostenpflichtig geworden sei. Nach ihrer Meinung sollten diese kostenfrei 
sein und bleiben. 
  
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates, 
sehr geehrte Frau Zwirnmann, 
 
auf Ihre Anfrage teilen wir Ihnen Nachfolgendes mit. 
 
Derzeitig ist eine gebührenpflichtige Bewirtschaftung der Stellflächen im Bereich „Am Güter-
bahnhof“ nicht vorgesehen. Sofern eine kostenpflichtige Bewirtschaftung in Abstimmung mit 
der NASA als Fördermittelgeber als notwendig erachtet wird, bedarf es eines Beschlusses 
des Stadtrates zur Änderung des Parkraumbewirtschaftungskonzeptes sowie der Verord-
nung über die Erhebung von Parkgebühren in der Stadt Weißenfels. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Bumann 
Fachbereichsleiter III 
 
 
 
 
 


